
La crucifixion de Jésus 
L’histoire de la crucifixion du Christ est, bien sûr, une allégorie. C’est un message pour 
nous aujourd’hui. 

La crucifixion du corps de Jésus nous enseigne que le corps n’est rien. C’est l’esprit qui 
compte. 
Alors ce n’est pas important si le corps meurt. 

Les deux voleurs qui ont été crucifiés aux côtés de Jésus représentent deux aspects de 
notre physicalité que nous pouvons nous permettre de perdre pour révéler notre aspect 
spirituel. 

Le premier aspect est l’ego et l’autre est la volonté. 

L’ego et la volonté ont tendance à travailler en harmonie pour plusieurs personnes. 

Leur ego les influence à avoir un point de vue déterminé sur des sujets et leurs volontés 
les poussent à vouloir persuader les autres que ce point de vue est le seul qui est 
correct. 

Nous pouvons remarquer ce comportement chez les politiciens qui créent, dans leurs 
pensées, une idée et leur volonté les poussent à donner des discours espérant que le 
plus grand nombre possible de personnes accepteront leur point de vue. 

Alors la crucifixion nous enseigne que, si nous pouvons nous éloigner d’être totalement 
concentré sur l’importance de la physicalité, réduire notre ego et notre volonté pour 
que les autres pensent comme nous, nous pouvons révéler l’esprit du Christ que nous 
possédons tous. 

L’épée qui a percée le corps de Jésus représente la puissance de Dieu qui donne le coup 
fatal lorsque nous cessons le contact avec nos aspects physiques pour passer à la suite 
et travailler sur nos aspects spirituels. 

L’épée a souvent été utilisée dans des métaphores pour représenter la puissance de 
Dieu. 

Par exemple, Saint George qui a défié le dragon avec une épée, ou bien le roi Arthur et 
son épée Excalibur. 

Dans la bible, Jésus qui dit : “Aujourd’hui vous serez avec moi au paradis, “ se réfère aux 
aspects spirituels des deux voleurs. Mais, bien sûr, l’histoire se réfère à nous. 
Alors, ayant crucifié notre ego et notre volonté et les ayants transformés en aspects 
spirituels, ils deviennent saints et non physiques. 
L’ego et la volonté ne sont pas négatifs sauf s’ils sont utilisés dans un sens physique. 
L’ego et la volonté utilisée de façon spirituelle aide la spiritualité de chacun de nous. 
Une personne spirituelle utilise son ego avec le désire d’aider les autres, pas lui-même. 
La volonté est la force pour mettre ce désir d’aider les autres en action. 



Donc, l’ego et la volonté, ayant été crucifié dans un sens physique, ont été transformés 
dans une forme spirituelle pour aider les autres au lieu de s’aider soi-même. 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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